

Melanie Engels – Tu nicht so cool



Am 1. April 2016 und das ist kein Aprilscherz, veröffentlicht Melanie Engels ihre neue Single "Tu nicht cool".

Jemand zu sein, der man nicht ist; sich verändern, neue Klamotten, obwohl man lieber die Alten trägt. Situationen wie diese, kennen wir alle. Darum geht es auch in dem neuen Song von Melanie Engels, in dem sich bestimmt jeder wieder finden wird.

Geschrieben wurde der Song von Howard O'Melley, der schon Hits für Kristina Bach, Angelika Milster und Oliver Frank (Italienische Sehnsucht) schrieb und Autorin Bianca Stephan. Produziert von Matt Eightman im RoomStudio Lünen.